

Wir besuchen die Eberstadter Tropfsteinhöhle

Wir trafen uns am Samstag den 27. August 2022 um 8:00 Uhr am Feuerwehrmagazin in Nordheim. 8 Kinder und 3 Betreuer waren dabei. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde ging es mit zwei Autos los, Richtung Eberstadt.

Bei der Tropfsteinhöhle angekommen hat uns Frau Klenk in Empfang genommen. Sie ist unsere Führerin für heute und hat uns kurz erklärt auf was wir achten müssen. Anschließend ging es in die Höhle. Hier gab es viele interessante Tropfsteine zu entdecken. Einer sah aus wie ein Schwein, ein anderer wie eine Frau. Ihr Name ist die weiße Königin. Aber das Highlight war die Hochzeitstorte, ein riesiger Tropfstein in Form einer Megatorte. Was auch spannend war, war zu erfahren, wie so eine Höhle entsteht, wie groß und alt sie ist. Nach unserer Reise in die Unterwelt machten wir auf dem Heimweg noch einen Stopp in Carles Biergarten in Heilbronn. Eine tolle Überraschung, hier gab es eine kleine Stärkung und zur Krönung ein Eis. Anschließend haben wir noch eine Runde den Spielplatz unsicher gemacht. Der Tag war super spannend und total lehrreich. Vielen Dank an die Organisatoren, Betreuer, Frau Klenk und alle die dabei waren.



Sofi Riedel

